



Renato Cárdenas nuevo miembro de la Academia de la Lengua

La Academia Chilena de la Lengua designó como su miembro correspondiente en la provincia de Chiloé al profesor y poeta Renato Cárdenas. La resolución se basa en "sus trabajos y comprobados méritos en el campo de actividades de la entidad".

Renato Cárdenas, que se ha distinguido también por sus investigaciones sobre las formas de cultura popular de Chiloé, señaló que el valor de la nominación reside precisamente en "un reconocimiento de nuestras culturas populares".

"No ser colonialistas"

Agregó que el rol de los académicos es "no ser colonialistas, en cuanto imposición de la lengua oficial, sino sistematizadores del rico flujo de ésta en las distintas culturas".

Pidió a los "académicos que

Renato Cárdenas nuevo miembro de la Academia de la Lengua [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Renato Cárdenas nuevo miembro de la Academia de la Lengua [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)